

1. [A manera de prólogo](#)
2. [Efemérides](#)
3. [Noticias del Liceo](#)
4. [Noticias del Centro](#)
5. [Actualidad](#)
6. [Variedades](#)
7. [Consejos Útiles](#)
8. [Colaboraciones](#)
9. [Anécdotas Liceanas](#)
10. [Galería de Imágenes](#)
11. [Calendario de Actividades](#)
12. [Contactos Liceanos](#)
13. [Bolsa de Trabajo y de Servicios](#)
14. [Nuestra base de datos](#)
15. [Links](#)

=====

1. A manera de prólogo

Nos acercamos a un nuevo fin de año, con la adrenalina presta al anuncio del zafarrancho de combate. Alcanza con la observación de la realidad que nos rodea para preguntarse cómo es posible tanto desatino, tanta mediocridad, tanta impunidad... y tanta mansedumbre.

Definitivamente nuestra sociedad está enferma. El orden natural está subvertido. Donde deberían estar los mejores, tenemos -con honrosas excepciones- personajes que hacen gala de una ignorancia supina, cuando no del único afán de hacerse en forma ilegítima de aquello que no les pertenece. Y esto no sólo en el plano político, sucede por igual en todos los ámbitos.

Encontrarán en este número un par de noticias referidas a un eventual Liceo Naval en Río Gallegos. Y me pregunto, ¿para prestarle la misma atención que al Brown? ¿O para cerrarlo dentro de unos años como pasó con el Moyano y el Gurruchaga? Uno tiene ganas de creer, pero es tan difícil...

Pero seguimos adelante, pese a todo. Se están dando los pasos finales del traspaso del Liceo de la Fundación a la Armada. Seguimos apoyando a muerte el proyecto, en la medida que -y desde donde- nos permitan hacerlo.

«A los oficiales del Estado Mayor los divido en cuatro categorías: los inteligentes, los estúpidos, los voluntariosos y los vagos. Cada uno posee, sin embargo, dos de estas cualidades. Aquellos oficiales que son inteligentes y voluntariosos son idóneos para los más importantes cargos del Estado Mayor. Se puede emplear también a los

estúpidos y los vagos. El hombre que sea al mismo tiempo inteligente y vago es apto para las más altas funciones del comando, porque tiene la naturaleza y sangre fría necesarias para hacer frente a todas las contingencias. Pero quien sea simultáneamente estúpido y voluntarioso constituye un grave peligro, y debe ser inmediatamente relevado».

Mariscal Helmuth von Moltke (Parchim, Mecklemburgo, 26 de octubre de 1800 - Berlín, 24 de abril de 1891).

Su genio militar ayudó a convertir a Prusia en el Estado hegemónico en Alemania. Estudió en la Academia Militar de Copenhague e inicialmente se alistó en el ejército de Dinamarca, pero en 1822 pasó al ejército prusiano como teniente. Fue asignado al Estado Mayor prusiano en 1832 y fue enviado a Turquía en 1835, para ayudar en la modernización del ejército de ese país. Regresó a Prusia en 1839 y fue nombrado jefe del Estado Mayor del IV Cuerpo en 1858. Dirigió las operaciones de la Guerra de los Ducados contra Dinamarca (1863), la Guerra de las Siete Semanas (contra Austria en 1866) y la Guerra franco-prusiana (1870), de la cual surgió el Segundo Reich. Recibió el título de conde en 1870 y fue ascendido a mariscal de campo el 16 de junio de 1871. Publicó varios libros sobre temas militares en los que explicó sus estrategias.

=====

2. Efemérides

DICIEMBRE

Deriva del latín "december", por ser el décimo mes del antiguo calendario romano. Este mes tiene 31 días.

01

1959: Se firma en Washington (EE.UU.) el Tratado Antártico.

06

1778: Nace en St Leonard de Noblat -Francia- Louis Joseph Gay Lussac autor de la ley de dilatación de los gases.

1880: Decreto por el que Buenos Aires será en adelante la capital de la República Argentina.

07

1941: Los japoneses atacan a la flota norteamericana en Pearl Harbor.

1990: Se crea la Universidad Adventista del Plata.

08

1854: Día de la Inmaculada Concepción de la Virgen María.

1865: Nace en Hameenlinna -Finlandia- el compositor Johann Julius Christian "Jean" Sibelius.

10

1970: Luis Leloir recibe el premio Nobel de Química.

1972: Día Internacional de los Derechos Humanos.

1984: El argentino César Milstein y el alemán G. J. Kohler comparten el Nobel de Medicina.

11

- Día del Reservista.

1843: Nace en Klausthal Robert Koch, científico alemán galardonado con el premio Nobel de fisiología y medicina.

1882: Nace en Breslau -actual Wroclaw, Polonia- Max Born, físico alemán ganador del Nobel.

1918: Nace en Kislovodsk -Rusia- Aleksandr Isayevich Solzhenitsyn, escritor.

1977: Día Nacional del Tango, en conmemoración al nacimiento de Carlos Gardel (1890) y Julio De Caro (1899).

12

1968: Nicolino Locche vence en Tokyo a Paul Fuyi y gana el título mundial de los welter juniors.

13

1828: Por orden de Juan Lavalle es fusilado Manuel Dorrego.

1907: Se descubre petróleo en Comodoro Rivadavia (Chubut).

1950: Creación de la Base Naval Ushuaia.

14

1824: Inglaterra reconoce la independencia de las provincias Unidas del Río de la Plata.

1911: El explorador noruego Roald Amundsen llega -por primera vez en la historia- al Polo Sur.

1956: Comienza a funcionar la Universidad del Nordeste.

15

1978: Se afirma el pabellón en el rompehielos Almirante Irizar.

1995: Nace el euro, como moneda de la Unión Europea.

16

1770: Nace en Bonn el compositor alemán Ludwig Von Beethoven.

1773: The Boston Tea Party: los colonos arrojan al mar un cargamento de té ante la imposición de una gabela por parte del gobierno inglés.

1958: Se afirma el pabellón en la fragata Piedra Buena construida en el Astillero Río Santiago.

1974: En la ciudad de Posadas, Misiones, se crea el Liceo Naval Militar Almirante Storni.

17

1878: A bordo de la corbeta Uruguay se recibe en Santa Cruz la primera promoción de la Escuela Naval Militar.

1939: La flotilla inglesa del Atlántico Sur destruye frente a Punta del Este al acorazado de bolsillo alemán Admiral Graf Von Spee.

20

1972: Comienza a funcionar la Universidad Nacional de Luján.

2001: El presidente argentino Fernando de la Rúa renuncia bajo la presión popular.

21

- Solsticio de diciembre, comienza el verano en el Hemisferio Sur, es el día más largo del año.

1990: Se crea la Universidad de Palermo de la Ciudad de Buenos Aires.

22

1959: Se crea la Universidad Nacional de Mendoza.

1980: Se afirma el pabellón en el transporte Isla de los Estados.

23

1913: Se crea la Biblioteca Nacional de Marina.

24

1881: Nace en Moguer -Huelva- el escritor español Juan Ramón Jiménez, Premio Nobel de Literatura en 1956.

1940: Se afirma el pabellón en el transporte Ushuaia, construido en los Talleres Generales de la Base Naval Río Santiago.

1962: Se suprime el servicio de tranvías en Buenos Aires.

25

- Navidad

26

1792: Nace en Londres Charles Babbage, inventor y matemático británico.

2004: Uno de los terremotos más potentes en la historia devasta amplias zonas del sudeste asiático.

27

1571: Nace en Weil der Stadt -Swabia- el astrónomo y filósofo alemán Johannes Kepler.

1822: Nace en Dole el químico y biólogo francés Luis Pasteur.

28

- Día de los Santos Inocentes.

1946: Se crea el Liceo Naval Militar Almirante Brown.

1972: Es asesinado por la organización terrorista ERP el Contraalmirante (RE) D. Emilio Rodolfo Berisso.

29

1223: El Papa Honorio III aprueba la regla de la Orden de los Frailes Menores (Franciscanos) fundada por San Francisco de Asis en 1209.

30

- Día de La Sagrada Familia.

1958: Se incorpora a la Armada Argentina el portaaviones Independencia.

2004: Un incendio en la discoteca República de Cromagnón de Buenos Aires, provoca la muerte de 192 personas y más de 800 heridos.

31

1878: Nace en Salto, Uruguay, el cuentista Horacio Silvestre Quiroga.

1946: El presidente de los EE.UU. anuncia oficialmente el cese de hostilidades en la segunda guerra mundial.

1969: Último día de la vigencia de los pesos moneda nacional, reemplazados al día siguiente por los pesos ley 18.188 .

=====

3. Noticias del Liceo

Este Viernes 15 de Noviembre se realiza en el Centro de Graduados la tradicional Fiesta del Cadete, organizada en esta oportunidad por los padres de los cadetes. Tal vez sea un símbolo más de cómo han cambiado las cosas desde nuestras épocas de Río Santiago...

Se sigue batallando para lograr la liberación de parte del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires del presupuesto comprometido para continuar con las obras del nuevo edificio de Vicente Lopez, el que iba a estar terminado antes de que el Liceo se mudara, según se comprometiera el -en ese entonces formal- presidente de la Nación.

=====

4. Noticias del Centro

CENA DEL CINCUENTENARIO DEL RUGBY

Te esperamos el Viernes 28/11 a las 21 horas. Mayores \$120; Menores \$80. Entradas disponibles en Secretaría. Cupo limitado.

Este evento cubre el espacio habitualmente asignado a nuestra “Cena de Promociones” que volverá a su formato habitual el año próximo.

- - - - -

RUGBY INFANTIL DEL CENTRO DE GRADUADOS DEL L.N.M.A.G.B.

GIRA ANUAL 2008 A LA CIUDAD DE AZUL – por Paul Perez Re (IV)

Repitiendo la modalidad de años anteriores, se realizó la gira de nuestro rugby infantil, en este año a la Ciudad de Azul, desde el 24 al 26 de octubre corriente, bajo la organización y conducción de los dirigentes de esa actividad de nuestra institución.-

El grupo se integró con los dirigentes y entrenadores de nuestro rugby infantil en todas sus divisiones, con más de doscientos jugadores, y aproximadamente cien padres de jugadores y tres abuelos (entre los que me incluyo). El traslado, la movilidad en Azul, y el regreso, se hizo con seis ómnibus, y el alojamiento fue resuelto mediante la gestión de nuestros dirigentes ante la Jefatura del Regimiento de Caballería de Tanques 10 y Grupo de Artillería Blindada 1, donde se brindó hospedaje para la totalidad de la delegación.-

El Sr. Jefe del Regimiento, Teniente Coronel Ascona mostró una gran hospitalidad, a lo que agregó una presentación de la banda del Regimiento con uniforme de época, y una explicación de las características y funcionamiento de los tanques de guerra, permitiendo que todos los chicos visitaran el interior de un tanque TAN DE 30 ton. Ambas manifestaciones fueron jubilosamente celebradas por toda la delegación.

El viernes por la tarde se concurre a visitar el Club de Remo de Azul, donde todos disfrutamos de su espléndido parque.-El sábado, en este Club, se realizó la actividad rugbystica programada, a jornada completa, con la asistencia de equipos de Azul, Olavarría, Balcarce, y Tandil.- Nuestros equipos dejaron claro el prestigio de nuestro rugby, aunque también fue destacable el buen juego de nuestros oponentes.- Fue una gran fiesta del rugby infantil.

A media tarde hubo un tercer tiempo de los mayores, durante el cual, el responsable de nuestra delegación, Claudio García Quintana, entregó una plaqueta recordatoria al Presidente del Club de Remo, recibiendo a su vez un cuadro con la insignia de su Club, y cumpliéndose además con las recíprocas saluciones en un ambiente de gran cordialidad.-

El domingo por la mañana, previo al regreso, los dirigentes organizaron un paseo para toda la delegación a la zona serrana, donde se llevó a cabo un sorpresivo picnic abastecido con insuperable eficiencia (Willy Payer, E. Guevara, etc.).

Fueron tres días que permanecerán como un gratísimo recuerdo para todos los asistentes.-

Me siento obligado a destacar el exitoso cumplimiento del objetivo de la gira, tanto en su aspecto deportivo como en la integración afectiva de todos sus integrantes, en

especial la de nuestros chicos, y en la consolidación de las bases institucionales del Centro de Graduados.-

Felicitaciones a los Dirigentes del Rugby Infantil por su esfuerzo, su excelente organización, y por la responsabilidad institucional que asumen.

Felicitaciones a todos los entrenadores y colaboradores por su dedicación y esmero tanto en lo deportivo como en el ejemplar cuidado de los chicos.

Felicitaciones a los padres que acompañaron a sus hijos brindando su apoyo en todo momento para todo el grupo.-

Y finalmente, felicitaciones a nuestros jugadores infantiles, que fueron un ejemplo en lo deportivo, y en su comportamiento social. Dejaron una excelente impresión. El CGLNM puede enorgullecerse de su Rugby Infantil.-

Paul Perez Re (IV)

- - - - -

HOCKEY

FELICITACIONES!!! a María Victoria Cretella por haber sido convocada a integrar el Seleccionado de Buenos Aires -Damas Sub 14- en la ciudad de Mendoza los días 30 de octubre al 2 de noviembre.

- - - - -

CANCHA DE HOCKEY SINTETICO

Gracias a todos los que colaboraron con el proyecto Greenpiece ! ! ! comprando bonos contribución de Hockey!

El sábado 18 de Octubre se realizó el sorteo de los 3 premios del Bono contribución para la cancha sintética de Hockey y estos fueron los ganadores:

Primer premio: Daniel Luis Cañal –rifa número 386

Segundo premio: Mauricio Loza –rifa número 1201

Tercer Premio: Sofía Ahualli –rifa número 1235

- - - - -

NAUTICA

Se invita a los señores socios, amarristas y amigos que deseen dar examen de Timonel y/o Patrón, se inscriban a la brevedad con nombre y apellido, DNI, dirección y teléfono al mail jaimelata@gmail.com.

- - - - -

TAQUILLAS DOBLE ANCHO

Informamos que se está promoviendo el cambio de taquillas de tamaño simple a las de doble ancho (hombres y mujeres). Los modelos están en exhibición en los vestuarios. Para mayor información dirigirse a la Secretaría.

- - - - -

FIN DE AÑO CON LOS HAROLDOS

Hacienda Los Haroldos ofrece a los Asociados del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar la siguiente promoción de fin de año:

Los Haroldos Reserva (Chardonnay–Malbec–Cabernet Sauvignon) Caja x 6: \$132.-

Los Haroldos Roble (Chardonnay–Malbec–Cabernet Sauvignon) Caja x 6: \$96.-

Los Haroldos Varietal (Chardonnay–Malbec–Tempranillo) Caja x 6: \$66.-
(Merlot – Cabernet-Sauvignon – Syrah)

Los Haroldos Extra Brut Caja x 6: \$126.-

Los interesados podrán acercarse al Restaurant para encargar su pedido, hasta el día 23 de Noviembre incluido, y retirarlo durante la semana del 1 al 7 de Diciembre.

En caso de que la cantidad total de cajas pedidas supere las 100 unidades, Hacienda Los Haroldos ofrecerá un descuento adicional del 15% sobre los precios de la promoción.

Por cualquier consulta, llamar al 4703 4074.

=====

5. Actualidad

LEGISLADORES APROBARON LA CREACIÓN DEL LICEO NAVAL RÍO GALLEGOS

RÍO GALLEGOS - La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Cruz aprobó el pasado 9 de octubre en su 14º sesión ordinaria la creación de un liceo naval militar mixto en Río Gallegos.

La iniciativa fue presentada por el poder Ejecutivo provincial para generar un polo educativo provincial en donde la Armada Argentina pueda volcar su experiencia formativa a través de esta oferta educativa de nivel secundario.

Se emplazaría en el predio que fue asiento del ex Batallón de Infantería de Marina N° 4 y articularía sus planes de estudios con los de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral (UNPA).

Dentro de los planes figura también la construcción de un campo de deportes de alto nivel para contribuir a complementar la formación física de los estudiantes y para la sociedad en prácticas atlético-deportivas de alto rendimiento.

<http://www.gacetamarinera.com.ar/nota.asp?idNota=526&idSec=7>

UNA APUESTA AL FUTURO DE SANTA CRUZ

Los Diputados santacruceños respaldaron la iniciativa presentada por el Poder Ejecutivo Provincial para cristalizar la futura creación de un Liceo Naval Militar Mixto, en la localidad de Río Gallegos.

La intención de las autoridades de Santa Cruz es generar en el predio que fuera asiento de del Ex BIM4, un Polo Educativo Provincial en donde la Armada Argentina podrá volcar su experiencia formativa, a través de esta importante oferta educativa de nivel secundario, articulando los planes de estudios con los de la Universidad

Nacional de la Patagonia Austral - UNPA, a efectos de lograr la adecuada complementación entre ambos niveles educativos.

Con ello se buscará dotar a los futuros egresados de los estándares de calidad que se requieren para poder insertarse mejor, en un mundo cada vez más complejo e interconectado, aprovechando el nivel de excelencia académica de la UNPA como así también las modernas instalaciones del Campus Universitario sito en Av. Gregores y Piloto “Lero” Rivera, de nuestra ciudad capital.

Dentro de los planes figura también la construcción de un Campo de Deportes de alto nivel, que no solo contribuirá a complementar la formación física de los estudiantes que ahí concurren, sino que servirá a la sociedad en aquellas prácticas atlético – deportivas de alto rendimiento.

<http://www.elperiodicoaustral.com/diario/noticias.php?leer=126230>

- - - - -

SE CREARÁ EL LICEO NAVAL DE RÍO GALLEGOS

En la 14° Sesión de la Cámara de Diputados se aprobó la creación del Liceo Naval en Río Gallegos. Esta iniciativa fue celebrada por el capitán de Navío, Luís María Ferrari, quién está a cargo del asentamiento local de la Armada Argentina.

Ferrari explicó que “un Liceo no es más que un secundario de los que estamos acostumbrados a ver”, pero con la particularidad, según su experiencia, de “crear lazos en la juventud, rescatando la camaradería y el compañerismo”.

Por eso indicó que la propuesta hecha por el gobernador “que es quien generó la iniciativa y la presentó en una nota de pedido a la Armada, abre un horizonte a la juventud que creo que es digno de saludar”.

El marino destacó la experiencia de la Armada para llevar adelante este proyecto del Liceo Naval en nuestra ciudad, aseguró que contará con el sistema de internado opcional, que permitirá entre otras cosas que se pueda proyectar “de Santa Cruz hacia la región”, va a absorber gente de todo el interior de la provincia e incluso de Tierra del Fuego.

Sobre la ubicación del Liceo dijo que aún se manejan “a nivel proyecto” pero que ya se han iniciado las charlas con el decano de la UNPA-UARG, Alejandro Súnico para que esté ubicado en un sector del predio del Ex BIM 4, cercano a dónde hoy se ubica el Campus Universitario.

“Queremos llegar a concretar los planes de estudio de tal forma que logremos que el chico que ingresa a los 12 años al Liceo termine recibiendo en la Universidad y, aprovechando las magníficas instalaciones de la UNPA, ambos, Liceo y Universidad puedan complementar y articular, verdaderamente, la formación educativa del alto nivel que requiere la provincia y requiere el país para los tiempos que estamos viviendo.

Sobre plazos para su concreción el capitán de Navío reconoció que aún no hay ninguno. “Está en el marco de las decisiones políticas y creo que es muy positivo que haya un común de ideales tanto en el Ejecutivo como el Legislativo” por lo que se mostró optimista de que se concretará pronto. “Es un buen proyecto para los santacruceños” afirmó. Explicó que se avanza en una propuesta de educación mixta, abierta a toda la Patagonia Austral y se espera que las instalaciones cuenten con un campo deportivo que permita no sólo atender las necesidades de los chicos sino también de la Universidad y de la gente que requiera alguna actividad de alto nivel.

<http://www.prensalibreonline.com.ar/dblog/noticia.asp?id=509>

CAMBIAN DE NOMBRE AL ASTILLERO DE LA ARMADA – remitido por Abel Bernachea (I-LNMAS)

La ministra de Defensa, Nilda Garré, dispuso que en adelante reciba el nombre de "Almirante Segundo Storni" en homenaje a esta importante figura de la institución. La Resolución N° 1103 ordena además que el nuevo conjunto de las capacidades de la empresa Tandanor (Talleres Navales Dársena Norte) y las que posee la Armada en el inmueble mencionado reciba el nombre de Complejo Industrial Naval Argentino (CINAR).

Entre los considerandos de la Resolución se destaca "que el Almirante Segundo Storni fue un pionero de la defensa de los intereses marítimos y comercio marítimo y estableció la génesis del desarrollo de la industria naval argentina", y califica la imposición de su nombre como "un orgullo y un merecido homenaje".

El almirante Segundo Storni (1876-1954) fue un oficial superior de la Armada que se destacó por su intensa tarea en la promoción del tema de los intereses marítimos, cuyas principales proposiciones publicó como libro con el título "Intereses argentinos en el mar" en 1952. En diciembre del 2003 el Congreso estableció a través de la Ley 25.860 el 16 de julio- jornada del nacimiento de Storni- como "Día de los Intereses Argentinos en el Mar".

Ciclo Storni

La Resolución menciona como precedente para el cambio de denominación el Ciclo Anual de Conferencias sobre los Intereses Marítimos de la Argentina "Almirante Storni" que lleva adelante el Centro de Estudios Estratégicos para la Defensa "Manuel Belgrano", dependiente del Ministerio de Defensa. Según el documento suscripto por Garré, el Ciclo "contribuyó a desarrollar la posición que nuestro país llevará a la Convención de Naciones Unidas sobre derechos del Mar (UNCLOS)" en el 2009.

Precisamente este martes 28 tendrá lugar la Cuarta Jornada de este Ciclo de Conferencias, que (como las anteriores) se desarrollará en el Edificio Libertador, sede del Ministerio de Defensa, y se brindarán en ella diversas charlas y paneles sobre la cuestión de los intereses marítimos.

HOCKEY: UNA NUEVA ETAPA DEL CICLO MINADEO

Luego de un año a puro nivel competitivo, en el que obtuvieron la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Beijing, comenzó una nueva etapa del ciclo que conduce Gabriel Minadeo. Es que ayer Las Leonas volvieron a los entrenamientos en el predio del CENARD.

El entrenador del Seleccionado nacional citó a 13 jugadoras para comenzar a encarar los entrenamientos que, durante este mes y el de diciembre, se desarrollarán todos los lunes (el de ayer fue el primero) y miércoles a partir de las 9 horas.

La mayoría de las jugadoras que estuvieron presentes en el primer ensayo de ayer son en su mayoría integrantes del plantel junior que obtuvo el tercer puesto en el Panamericano de México. Ellas son: Laura Aladro (River Plate); Marisol Saenz, Yanina Rojas y Macarena Rojas (Ciudad); Victoria Zuloaga y Victoria Villalba

(Lomas); Delfina Merino (Banco Provincia); Macarena Abente (BACRC); Sol Parral (Belgrano); **Rocío Sánchez Moccia (Liceo Naval)**; Daniela Sruoga y Josefina Sruoga (GEBA) y Gabriela Aguirre (Náutico Hacoaj).

Nuevo Sitio Web. Luego de varios meses de preparación, ayer quedó inaugurado un nuevo portal dedicado a un deporte en constante crecimiento. Se trata de Efecto Hockey, cuyo objetivo es informar desde un mirada objetiva todo lo relacionado con la disciplina. Tal como reza el lema de la página (efectohockey.com), la información ya está provocando su propio efecto.

http://www.elsolquilmes.com.ar/noticias.php?n_id=13191&edicion=319

LAS NUEVAS LEONAS COMENZARON SU CAMINO

Con Gabriel Minadeo otra vez al frente del equipo, la selección argentina de hockey sobre césped inició una nueva etapa con muchas integrantes que debutarán en el plantel mayor

Con la presencia de trece jugadoras comenzó ayer el ciclo de entrenamientos del seleccionado argentino femenino de hockey sobre césped, nuevamente al mando del técnico Gabriel Minadeo.

Las convocadas son, en su gran mayoría, integrantes del plantel junior que recientemente se clasificó tercero en el Panamericano de México, a las que se sumó la salteña Gabriela Aguirre, quien ya integró en varias oportunidades la nómina de las Leonas.

Las designadas por el técnico Minadeo son Laura Aladro (River Plate), Marisol Sáenz, Macarena Rojas y Yanina Rojas (Ciudad de Buenos Aires), Victoria Zuloaga y Victoria Villalba (Lomas Athletic), Delfina Merino (Banco Provincia), Macarena Abente (Buenos Aires Cricket & Rugby Club). Sol Parral (Belgrano Athletic), Rocío Sánchez Moccia (Liceo Naval), Daniela Sruoga y Josefina Sruoga (GEBA) y Gabriela Aguirre (Náutico Hacoaj).

"Mi objetivo será trabajar pensando en los Juegos Olímpicos de Londres 2012 y no sólo hasta el Mundial (del 2010 en Rosario). Eso es independiente de quien sea el entrenador llegado el momento. Antes de que llegara yo, alguien hizo lo mismo y tengo que seguir con esa idea", precisó Minadeo.

<http://www.infobae.com/contenidos/414790-101096-0-Las-nuevas-Leonas-comenzaron-su-camino>

LAS 10 PALABRAS MÁS BUSCADAS DE TECNOLOGÍA, SEGÚN YAHOO ARGENTINA

1. fenixtv
2. roja directa
3. monografias.com
4. justin tv
5. bumeran
6. imdb
7. terra
8. sony

9. myspace

10. suteba

Fuente: Yahoo Argentina

- - - - -

LO MEJOR DE NOTICIAS LOCAS

Apaga Velas Con Sus Ojos

¡Basta de hacer cosas con los ojos! Ya hemos visto en su momento al que escribe con los ojos, al que escupe leche por los ojos y ahora otro freak oftalmológico: el que apaga velas con los ojos.

¿Qué le costaba a este muchacho soplar como Dios manda? Ling Chunjiang, de 35 años, natural de Kaifeng, China, descubrió que podía expeler aire por los ojos si se tapaba la nariz. Desde los ocho años de edad el joven practica su patética pericia. Al parecer, esta habilidad tiene algún nexo con el kung-fu, sólo que este redactor es incapaz de comprender cuál.

Otra de las hazañas del joven consiste en aplicarle a las botellas un golpe con la mano de modo tal que el fondo de la misma se desprende sin que se rompa el resto.

De encontrar la solución definitiva para el spam ni hablemos ¿no?.

Test De Alcholemia A Un Caballo

Los oficiales de Lelesti en el condado de Gorj le pidieron a un veterinario que le hiciera una prueba de alcholemia a un caballo que tiraba de un carro. Según dijo un testigo a la policía "el animal estaba fuera de control a pesar de los esfuerzos de su dueño por controlarlo".

La historia termina trágicamente cuando el animal se lleva por delante a un anciano de 86 que estaba sentado en la puerta de su casa. El golpe le causó la muerte.

Ion Dragan, de 56 años, sostuvo que acababa de comprar el caballo en una feria y se dirigía a su casa. Ante este alegato la policía supone que el vendedor le había dado alcohol a la bestia para que pareciera más briosa y temperamental.

www.periodismo.com

=====

6. Variedades

PALABRAS QUE NO FIGURAN EN EL DICCIONARIO

Muchas veces se suele argumentar que una palabra que no figura en el diccionario “no existe”. Esto no es así. Que la definición de un vocablo no aparezca en el Diccionario de la Real Academia Española no significa que esté prohibido su uso o que sea incorrecta.

En su columna de hoy en el diario La Nación, Lucila Castro advierte sobre este error: “para que una palabra se incorpore al diccionario, debe existir y ser correcta antes, lo cual significa que hay palabras que existen y son correctas y no están en el diccionario”, recuerda. Es siempre previa la existencia de una palabra a su

incorporación al diccionario, con lo que puede haber palabras aún no aprobadas pero de uso válido, como salvataje, politicólogo, desfasaje o pesificación.

¿Qué debemos considerar para saber si una palabra es correcta? En palabras de Castro, “son correctas si están correctamente formadas, es decir, según las reglas de la lengua, y también son correctas, aunque no estén construidas según las reglas, si las usan las personas que la comunidad de hablantes reconoce que hablan correctamente”. Ahora bien, ¿qué hacer si aun aplicando estas reglas no podemos deducir si una palabra que no figura en el diccionario es válida? Una posible solución es usar el formulario de consultas que la Real Academia Española ofrece en su sitio web.

<http://www.buscador.com/palabra-no-esta-en-diccionario/>

- - - - -

SE PUNTUAL, SE RESPONSABLE – remitido por Gerardo Starke (XIII)

Al Padre Pascual le estaban haciendo su cena de despedida por 25 años de trabajo en una Parroquia. Un político miembro de la comunidad fue invitado para dar un breve discurso. Como el político tardaba en llegar, el sacerdote decidió decir unas palabras él mismo para llenar el tiempo.

'Mi primera impresión de la Parroquia la tuve con la primera confesión que me tocó escuchar. Pensé que me había enviado el Obispo a un lugar terrible, ya que la primera persona que se confesó me dijo que se había robado un televisor, que les había robado dinero a sus papás, había robado también en la empresa donde trabajaba, además de tener aventuras sexuales con la esposa de su jefe. También en ocasiones se dedicaba al tráfico y a la venta de drogas. Y para finalizar, confesó que le había transmitido una enfermedad venérea a su propia hermana. Me quedé asombrado, asustadísimo... Pero cuando transcurrió un tiempo, fui conociendo más gente y vi que no eran todos así, vi una parroquia llena de gente responsable, con valores, comprometida con su fe. Y así he vivido los 25 años más maravillosos de mi sacerdocio'.

Justamente en este momento llegó el político, por lo que se le dio la palabra. Pidió disculpas por llegar tarde y empezó a hablar diciendo:

'Nunca voy a olvidar el primer día que llegó el Padre Pascual a nuestra Parroquia..... De hecho, tuve el honor de ser el primero que se confesó con él...'

Moraleja:

¡¡¡Nunca llegues tarde.....!!! ¡¡ La puntualidad es un hábito valioso!!

- - - - -

SOBRE LA CRISIS FINANCIERA

Hablando un poco de los escándalos financieros que se han suscitado en los mercados de valores de Estados Unidos:

Si usted hubiera invertido hace un año \$ 1,000 dólares en acciones de Enron, ahora tendría unos \$16.50 dólares, si los hubiera invertido en acciones de Worldcom, ahora tendría unos \$ 5 dólares, y si los hubiera invertido en acciones de Nortel ahora tendría aproximadamente \$ 49 dólares.

Sin embargo, si hace un año en vez de comprar esas acciones usted hubiera comprado los \$ 1,000 dólares de Brahma (la cerveza, no la acción), ya se habría tomado toda la cerveza, y hubiera podido vender las latas vacías por unos 10 centavos, y entonces tendría unos \$ 214 dólares aproximadamente.

Basado en lo anterior, parece que el mejor consejo en esta época de turbulencia financiera es:

"Tome mucha cerveza y recicle las latas vacías."

- - - - -

EL ESPIRITU ES EL ESPEJO DEL ALMA

Moses Mendelssohn, abuelo del conocido compositor alemán, distaba de ser guapo. Además de una estatura algo baja, tenía una grotesca joroba.

Un día visitó a un mercader de Hamburgo que tenía una hermosa hija llamada Frumtje. Moses se enamoró perdidamente de ella, pero a ella le repelía su apariencia deforme. Cuando llegó el momento de despedirse, Moses hizo acopio de su valor y subió las escaleras hasta donde estaba el cuarto de aquella hermosa joven, para tener la última oportunidad de hablar con ella.

Era tan hermosa, pero a Moses le entristecía profundamente su negativa a mirarlo. Después de varios intentos de conversar con ella, le preguntó tímidamente: "¿Crees que los matrimonios se crean en el cielo?".

"Sí -respondió ella, todavía mirando al suelo-. ¿Y tú?".

"Sí, lo creo -contestó Moses-. Verás, en el cielo cada vez que un niño nace, el Señor anuncia con qué niña se va a casar. Cuando yo nací, me fue señalada mi futura esposa. Sin embargo, el Señor añadió: "Tu esposa será jorobada". Entonces yo exclamé: "Oh, Señor, una mujer jorobada sería una tragedia, dame a mí la joroba y permite que ella sea hermosa...".

Entonces Frumtje levantó la mirada para contemplar los ojos de Moses y un hondo sentimiento la conmovió. Alargó su mano y se la dio a Moses. Tiempo después se convirtió en su esposa.

Es necesario reflexionar un poco en todo esto. Muchas veces, los prejuicios que tenemos al estar o convivir con personas distintas a nosotros, nos impiden entender y vivir el amor.

Hoy, haz la diferencia y verás...

Fuente: Claves Económicas

- - - - -

GLOSARIO

- Ambón: En las basílicas paleocristianas, cada uno de los dos púlpitos situados a ambos lados del altar mayor frente a los fieles.
- Enfiteusis: Cesión perpetua o a largo plazo del derecho a disfrutar de un inmueble a cambio de un pago anual.
- Recensión: Noticia o reseña, generalmente breve, de una obra literaria o científica.

=====

7. Consejos Útiles

SEGURIDAD EN LAS CALLES

Puede ser de mucha utilidad.

* [Recomendaciones Seguridad.pps](#) (325 KB)

=====

8. Colaboraciones

MENSAJE A LOS INTEGRANTES DE LA L^a PROMOCIÓN – por Hugo Santillán (XV)

Queridos integrantes de la L^a Promoción:

En primer lugar, les agradezco la oportunidad de volver a verlos el viernes pasado.

Acabo de terminar de leer vuestra revista.

Me emocioné, reí, recordé mil cosas y recuperaré de mi memoria a cada uno de ustedes.

Mi señora se ocupó de que mi Mamá, mis hijos y demás allegados vieran las dedicatorias, la foto que me tomó la señora de Basile, la carta que me pidieron que les escribiera para la revista y -en realidad- toda la revista.

Recibí de toda mi familia muestras de cariño por haber recibido de ustedes tamañas muestras de cariño.

Jamás en ningún destino de mi carrera naval tuve la gratificación y los reconocimientos que ustedes, mis cadetes, me proporcionaron en forma tan natural.

No puedo dejar de decirles que -como en mis palabras a vuestros padres en el día de la entrega de despachos en la Fragata Sarmiento- hice lo que me comprometí a hacer, con la ayuda de Dios y de todas las personas a mis órdenes.

Lo que ahora les confieso es que hacerlo fue una de las tareas mas gratas, mas inspiradoras y mas difíciles de toda mi vida.

Recibo vuestro cariño sin falsa modestia.

Lo recibo como un padre que se deja agasajar por sus hijos.

Tomen estas dos últimas frases como una licencia que me permito sin la menor soberbia.

Vuestra revista es sorprendente, al margen de ser lo mejor que he visto en su tipo.

Al margen de algunas correcciones en birome roja que seguramente la señora Profesora Stivale estaría tentada de propinar, vaya mi BRAVO ZULÚ.

No importa si en el trabajo de edición y dibujo participaron pocos o todos.

Siempre hay alguien que toma el liderazgo, un grupo que lo secunda y un número mayor que deja hacer y recibe los beneficios de los esforzados.

Es una ley natural.

Lo que no es natural es ser desagradecidos para con los líderes y sus colaboradores.

La L^a tiene sus líderes, su equipo de ayudantes y su universo agradecido.

Entonces, todo está como debe ser.

Por último, creo saber que hubo madres y padres como matalotes de proa o guías a proa durante los meses previos a la botadura de la revista; eso también está bien y merece vuestro reconocimiento.

Yo sé que Stella Maris los protegió poniendo su mano sobre el hombro de cada uno de vosotros en esos cinco años.

No olviden que lo sigue haciendo.

Mil gracias por este magnífico regalo.

Los saludo,

HUGO JORGE SANTILLÁN
Capitán de Navío de IM VGM (RE)
Vuestro Director.

- - - - -

UN HALLAZGO – remitido por Diego García Quiroga (XXI)

Querido Alejandro,
Hace unos días falleció en su casa en Tucumán un tío mío navegante, ex Capitán de Ultramar que navegó muchos años con ELMA, cuando todavía se precisaba algo de romanticismo para surcar las olas. Una de sus hermanas me mandó copia de un verso que yo no conocía y que aparentemente le encantaba. No sé si alguna vez fue publicado ni tampoco quién es el autor, pero me pareció tan bonito que no quise dejar de mandártelo, a vos que en tu memoria y en tu obra recuperarás y acumularás muchas de las cosas que todavía son mi identidad y me hacen extrañar una Argentina a la que no supe defender, pero que espero respire todavía. Te lo copio abajo y con él te mando un gran abrazo.
Diego.

El último viaje de la fragata Sarmiento

Tu último viaje
tu postrer esfuerzo.
No te exigimos más, vieja fragata.
Después a descansar, entre nosotros.
Te haremos un rincón dentro de casa
donde el viento no sea sino brisa,
caricia apenas el vaivén del agua.
Quieta a tu voluntad,
a tu capricho,
altas las férreas uñas de las anclas
y en lugar de maromas retorcidas,
unida a tierra sólo por guirnaldas.
Darte la sensación de que estás libre, limpia, ligera,
juvenil, intacta,
por si quieres echarte mar afuera
y enfilarse por el mundo una mañana.
En un rincón de casa, en el más tibio,
pero en contacto con la selva humana:
en las albas de mayo y de julio
tu sueño romperán súbitas dianas:
las que en tu larga vida sacudieron
el plexo estremecido de tus jarcias.
Y ahora el abrazo y el adiós y el beso:
¡engalánate, cruje, yérguete, zarpa!
Mientras aquí se curva la ribera,
golfo de paz,
comodidad de dársena,
donde descansen al fin por muchos años

la rezumante gloria de tus tablas,
que del lino tostado de tus velas
solemnes tocas
te urdirá la Patria.

- - - - -

TRANSPORTE AUTOMOTOR Y "COSTO ARGENTINO" – por Alfredo Aguirre (XIV)

Artículo de nuestra autoría publicado los días 23 y 24 de Mayo de 1993, en el diario "La Reforma", de la ciudad de General Pico, provincia de La Pampa, Argentina. Puede leerse - teniendo en cuenta una cotización actual del barril de petróleo en 130 U\$\$, y algunos pronósticos que lo sitúan en un futuro no muy lejano en los 200 U\$\$ - en el vínculo:

<http://members.tripod.com/choloar/AUTOMOT.htm>

Alfredo Armando Aguirre.

* [1209-TRANSPORTE AUTOMOTOR Y COSTO ARGENTINO.pdf](#) (3 pág.)

- - - - -

DOS GRANDES MITOS: LEY SÁENZ PEÑA Y DERECHOS DE LOS ABORÍGENES

La expresión "mito" tiene varios sentidos, de los cuales sobresalen dos. Significa un relato religioso o cuasi religioso que se halla en las raíces de pueblos y civilizaciones. Esta constituye, sin duda, la significación originaria y en tal sentido es que los historiadores hablan de los mitos griegos o egipcios. Pero la misma expresión puede tener un sentido peyorativo y significar engaño, ilusión o exageración infundada. Aquí usaremos la palabra "mito" en este último sentido...

* [1135-Dos grandes mitos.pdf](#) (3 pág.)

http://www.lanueva.com/edicion_impresa/nota/18/05/2008/85i008.html

- - - - -

PRESUPUESTO - CUENTA DE INVERSIÓN Y CLASIFICADORES PRESUPUESTARIOS – remitido por Alfredo Aguirre (XIV)

Presupuesto - Cuenta de Inversión (Post - supuesto) y clasificadores Presupuestarios. A raíz de que le envié los vínculos que acompañé a pedido de un amigo, se me hace que puede ser de interés, conocer los vínculos a la información, que permite tener una base concreta de información para analizar las políticas públicas federales argentinas en curso y del pasado inmediato al menos hasta 1993. Cabe acotar que los clasificadores presupuestarios sirven como una suerte de "diccionario" para entender la información numérica que aparece tanto en el Presupuesto como en la cuenta de inversión.

Presupuesto

<http://www.mecon.gov.ar/onp/html/presutexto/ley2008/leydosucho.html>

Post Supuesto (Cuenta de Inversion)

<http://www.mecon.gov.ar/hacienda/cgn/cuenta/default1.htm>

Clasificadores Presupuestarios

<http://www.mecon.gov.ar/onp/html/manuales/clasificador03.pdf>

Alfredo Armando Aguirre.

WALL STREET Y LOS MONOS – remitido por Juan Pinto (XV)

Una vez llegó al pueblo un señor, bien vestido, se instaló en el único hotel que había, y puso un aviso en la única página del periódico local que está dispuesto a comprar cada mono que le traigan por \$10.

Los campesinos, que sabían que el bosque estaba lleno de monos, salieron corriendo a cazar monos.

El hombre compró, como había prometido en el aviso, los cientos de monos que le trajeron a \$10 cada uno sin chistar.

Pero, como ya quedaban muy pocos monos en el bosque, y era difícil cazarlos, los campesinos perdieron interés, entonces el hombre ofreció \$20 por cada mono, y los campesinos corrieron otra vez al bosque.

Nuevamente, fueron mermando los monos, y el hombre elevó la oferta a \$25 y los campesinos volvieron al bosque, cazando los pocos monos que quedaban, hasta que ya era casi imposible encontrar uno.

Llegado a este punto, el hombre ofreció \$50 por cada mono, pero, como tenía negocios que atender en la ciudad, dejaría a cargo de su ayudante el negocio de la compra de monos.

Una vez que viajó el hombre a la ciudad, su ayudante se dirigió a los campesinos diciéndoles: fíjense en esta jaula llena de miles de monos que mi jefe compró para su colección. Yo les ofrezco venderles a ustedes los monos por \$35, y cuando el Jefe regrese de la ciudad, se los venden por \$50 cada uno.

Los campesinos juntaron todos sus ahorros y compraron los miles de monos que había en la gran jaula, y esperaron el regreso del 'Jefe'.

Desde ese día, no volvieron a ver ni al ayudante ni al jefe. Lo único que vieron fue la jaula llena de monos que compraron con sus ahorros de toda la vida.

Ahora tienen ustedes una noción bien clara de cómo funciona el MERCADO DE LA BOLSA DE VALORES!!!!.

EL NOBEL DE LA MATEMÁTICA

Anualmente, en la primera semana de diciembre todas las rutas conducen a Estocolmo: por esos días, las academias suecas de ciencias y de literatura, y el Instituto Karolinska anuncian allí los nombres de los ganadores del premio Nobel a la física, la química, la medicina, la literatura, la economía y la paz.

Tras "la llamada mágica", que se hace minutos antes del anuncio (y puede encontrar al interesado en medio de un vuelo de avión, como le ocurrió a Richard Ernst, en una reunión, como le sucedió a César Milstein, o en el sillón del dentista, donde sorprendió a Günter Grass), los laureados de ese año saltan inmediatamente al estrellato mediático y se convierten en los nuevos gurúes de la tribu global.

Pero si bien el Nobel es la consagración definitiva en todas esas disciplinas, pasa por alto nada menos que a la "reina de las ciencias", la matemática. (Existe todo tipo de

pintorescas historias que intentan explicarlo, aunque parece que son leyendas.) Para reparar esa omisión, desde 2003 se entrega en Oslo el que muchos consideran "el Nobel de la matemática": el premio Abel, que ofrece seis millones de coronas noruegas (aproximadamente, 1.200.000 dólares) y cuya edición 2008 se hizo efectiva ayer.

Lo recibieron de manos del rey noruego Harald V el norteamericano John Griggs Thompson y el belga nacionalizado francés Jacques Tits, premiados por sus trabajos en álgebra y, en particular, "por dar forma a la teoría de grupos".

Thompson es profesor de las universidades de Florida y Cambridge; Tits, profesor honorario del Collège de France, en París. Sus investigaciones revolucionaron la teoría de grupos (un tipo de estructuras ubicuas, una de las piedras fundamentales de la matemática). El concepto de grupos fue vital para el desarrollo de la física moderna. Permitió entender las simetrías cristalinas y formular modelos de las fuerzas fundamentales de la naturaleza.

En su comunicado, la Academia de Ciencias y Letras de Noruega define el álgebra moderna como la heredera de dos antiguas tradiciones: el arte de resolver ecuaciones y el uso de la simetría. Ambas fueron desarrolladas a principios del siglo XIX por dos extraordinarios matemáticos, Niels Henrik Abel (nacido precisamente en Oslo, igual que el dramaturgo Henrik Ibsen y el pintor Edvard Munch) y el asombroso Evariste Galois.

Tanto Abel, que da nombre al premio, como Galois murieron prematuramente: el primero a los 27 (arruinado y enfermo de tuberculosis) y el segundo, de un tiro en el abdomen recibido en un duelo, ¡a los 21 años!

Si estas historias y otras de matemáticos célebres están teñidas de heroísmo, no es por casualidad: el ascenso a las cumbres del conocimiento más puro y abstracto no es para timoratos. Claro que, dicen, la visión desde esas alturas es incomparable...

Por Nora Bär

http://www.lanacion.com.ar/cienciasalud/nota.asp?nota_id=1014344

- - - - -

EL CEIBO

22 de noviembre: día de la flor nacional

La flor de ceibo fue declarada, después de años de discusiones y controversias, como nuestra flor nacional por Decreto N° 138.474 del 23 de diciembre de 1942 que, entre otras cosas, menciona que es una flor preferida por muchos habitantes de nuestro país, que posee un color que está presente en el Escudo Nacional y que tradicionalmente siempre se ha plantado al pie de los mástiles un árbol de ceibo, ostentando todo su vivo rojo.

El ceibo [*Erythrina crista-galli*] es un árbol originario de América, especialmente de Argentina (zona del litoral), Uruguay (donde también es la flor nacional), Brasil y Paraguay. Crece en las riberas del Paraná y del Río de la Plata, pero también se lo puede hallar en zonas cercanas a ríos, lagos y zonas pantanosas. Pertenece a la familia de las leguminosas. No es un árbol muy alto y tiene un follaje caduco de intenso color verde. Sus flores son grandes y de un rojo carmín. Su tronco es retorcido. Sus raíces son sólidas y se afirman al suelo contrarrestando la erosión que provocan las aguas. Su madera, blanca amarillenta y muy blanda, liviana y porosa, se utiliza para fabricar

algunos artículos de peso reducido como balsas, colmenas y juguetes de aerodelismo. Sus flores se utilizan para teñir telas.

Cuenta la leyenda que esta flor es el alma de la reina india Anahí, la más fea de una tribu guaraní que habitaba en las orillas del Paraná. Sin embargo, Anahí tenía una dulce voz, diferente e increíble al cantar sus melodías. Además, era rebelde como todos los de su raza y amante de la libertad como los pájaros del bosque.

Un día fue tomada prisionera pero, valiente y decidida, dio muerte al centinela que la vigilaba. En ese mismo momento quedó sellado su destino: condenada a morir en la hoguera, la noche siguiente, su cuerpo fue atado a un árbol de la selva, bajo y de anchas hojas. Lentamente, Anahí fue envuelta por las llamas. Los que asistían al suplicio, comprobaron con asombro que el cuerpo de la reina india tomaba una extraña forma, y poco a poco se convertía en un árbol esbelto, coronado de flores rojas.

Al amanecer, en un claro del bosque, resplandecía el ceibo en flor.

Anahí (canción paraguaya)

Anahí...

Las arpas dolientes hoy lloran arpegios que son para ti.

Recuerdan acaso tu inmensa bravura, reina guaraní.

Anahí...

Indiecita fea de la voz tan dulce como el aguaí.

Anahí, Anahí...

Tu raza no ha muerto, perduran sus fuerzas en la flor rubí.

Defendiendo altiva tu indómita tribu fuiste prisionera.

Condenada a muerte, ya estaba tu cuerpo envuelto en la hoguera

y, en tanto las llamas lo estaban quemando,

en roja corola se fue transformando.

La noche piadosa cubrió tu dolor y el alba asombrada

miró tu martirio hecho ceibo en flor.

Anahí...

Las arpas dolientes hoy lloran arpegios que son para ti.

Recuerdan acaso tu inmensa bravura, reina guaraní.

Anahí...

Indiecita fea de la voz tan dulce como el aguaí.

Anahí, Anahí...

Tu raza no ha muerto, perduran sus fuerzas en la flor rubí.

Flor de ceibo (Tango)

Letra de Armado María Tagini

Música de Ernesto Ponzio

Engalanando el paisaje

con sus racimos escarlata,

junto al arroyo de plata,

el ceibo está, fiel guardián.

Flor de mi tierra divina,

roja como un corazón,

flor en las trenzas de las chinas

era un adorno coquetón.

Y las gentes de mi tierra

dicen que esa flor encierra

una historia de dolor.
Que allí brotó unas lágrimas de amor.
Dicen que era un gaucho bueno,
de mirar franco y sereno,
generoso y fiel varón,
derecho en el amor
y todo corazón.
Y que por bueno y honrado
lo traicionaron a escondidas,
pudo cobrarse dos vidas
y en cambio dio su perdón.
Junto al arroyo callado
su desventura lloró
y de sus lágrimas de sangre
dicen que el ceibo germinó.

Fuente: Agenda de Reflexión, Número 236, lunes 22 de noviembre de 2004

=====

9. Leyendas y Anécdotas Liceanas

NIL.

=====

10. Galería de Imágenes

CENA DE LA L PROMOCIÓN 17/10/2008 –remitido por Brenda Pintelos (L)

A pedido de Beltran - que me amenazó, tomen nota por si desaparezco- les paso algunas de las fotos que saque. Hay un par de puntos a tener en cuenta... muuuy en cuenta:

- La cara comprometedora de los Sres. Guardiamarinas Burino y Gardey mostrando la Proa al Mar.
- La sonrisa (mucho mas cuestionable) de Burino, en la foto grupal.
- y el perdido aliño del Guardiamarina Gomez.

- * [17-10-1.jpg](#) (67 KB)
- * [17-10-2.jpg](#) (67 KB)
- * [17-10-3.jpg](#) (55 KB)
- * [17-10-4.jpg](#) (62 KB)
- * [17-10-5.jpg](#) (76 KB)

=====

11. Calendario de Actividades

28/11: Cena Cincuentenario del Rugby en el CGLNM

XIX° CONCURSO DE MODELISMO NAVAL

Bergantín Beagle

Presentación: 28 de noviembre

Exposición: 29 de noviembre al 7 de diciembre

Premios en efectivo

Organizan: Instituto Nacional Browniano - Filial Bahía Blanca
y Comisión de Modelistas Navales

SECRETARÍA DE CULTURA DE LA PRESIDENCIA DE LA NACIÓN -
INSTITUTO NACIONAL BROWNIANO

Av. Alte. Brown 401 | C1155AEB | Ciudad Autónoma de Buenos Aires | República
Argentina

Tel./Fax: (5411) 4362-1225 | Correo electrónico: info@inb.gov.ar

=====

12. Contactos Liceanos

Cambio de sitio web de la promoción XVII

Hola a todos. Si entraron en estos días al site, habrán observado una leyenda que dice:

Anuncio importante

El servicio MSN Grupos se cerrará en febrero de 2009. Tienes la opción de migrar tu grupo a Multiply, un socio de MSN para grupos en línea. Más información

En el día de ayer hice la migración al nuevo lugar, seguramente los que están anotados en el grupo han recibido un mensaje automatico.

Todavía me falta hacer una revisión y un poco de cosmetica al nuevo sitio, que tiene un formato distinto al actual, pero al menos en teoría conservamos todas las fotos que teníamos.

Al entrar al sitio actual encontraran este aviso:

LNM 17 has moved to a new service, Multiply.

You should have received an email invitation to rejoin the group at Multiply. If you did not, please click here.

If you've already joined the new group, click here to access it at its new location.

De cualquier manera estan disponibles todos los albumes de fotos. Sugiero que cada quien que haya levantado fotos en el sitio verifique que están en el nuevo.

La nueva dirección es (para guardar en favoritos): <http://lnm17.multiply.com/>

Cariños para todos

José Luis Bartoletti (XVII)

Estimado Alejandro:

Soy Juan Carlos Verneti, ex liceano de la XXIV, viviendo hace 21 años en New Jersey, en Estados Unidos. Gracias a tu pagina, años atras me reencontre con Jorge Bruniard, con quien nos vemos seguido y nos hemos hecho muy amigos. Mi hijo, Santiago, se acaba de recibir con un BFA en film y fotografia, y esta en Los Angeles buscando trabajo. Tratando de darle una mano, queria ver si lo podía poner en contacto con alguien, aunque mas no sea para que le de algun consejo.

Te cuento que el sabado fuimos a cenar con el Blumi. El trabaja en sistemas en un compañía framaceutica (Wyeth) donde esta muy bien. Su hija mayor es Ingeniera Quimica y la menor esta por graduarse en la prestigiosa Universidad de Georgetown, donde es capitana del equipo de rugby femenino! De tal palo, tal astilla... Hace un par de años nos reunimos en su casa con Ricardo Casanova, Miguel Maccio y Osvaldo Vega (XXIV). Otro integrante de la XXIII que esta por venir por estos pagos es Luis Seghezzi (compañero mio de la Escuela Naval y de nuestros años de marinos mercantes en YPF). Viene por un par de años a New York, despues de 20 años en Tierra del Fuego! Una vez que este ubicado me voy a asegurar que te mande su direccion para recibir la PAC.

El año pasado me toco viajar a Kotka, Finlandia, a hacer una inspeccion de un barco quimiquero de bandera Italiana. Resulto que el Capitan, Oscar Longobardi, era un ex-Liceano de la promocion XV. Habia nacido en Buenos Aires, de padres Genoveses. A los 17 años, la familia se volvio a Italia. El siguio la Escuela de Nautica Italiana y hasta entonces nunca habia vuelto a la Argentina. Charlando descubrimos que no solo habiamos ido al Liceo, sino que ademas habiamos vivido a pocas cuadras el uno del otro (en Caballito) y un monton de coincidencias mas que seria largo enumerar. En su momento le di los datos tuyos para suscribirse a la PAC y conectarse con sus viejos compañeros. Hace un par de semanas, me llamo desde Buenos Aires. Finalmente, despues de 40 años. Yo estaba en otro barco, esta vez en Jamaica, y le sugeri que se diera una vuelta por el Centro de Graduados.

Desde ya quedo a tu disposicion por cualquier cosa que necesites por estos pagos. Te mando un abrazo con todo afecto,
Juan Carlos Verneti (XXIV)

Alejandro: No te imaginás la emoción que sentí al encontrar tu mail y leer la revista. Por supuesto, quiero seguir recibéndola, así que te ruego me envíes datos de como suscribime. Afectuosamente
Andrés Fernando Sanchez - XXVI Promoción.

=====

13. Bolsa de Trabajo y de Servicios

NIL.

=====

14. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1450 suscriptores -de una base de 1842- de los cuales 83 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 86:

NIL.

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de "missing electrónico", luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Carlos Gorgoglione (XVIII) y Hernán Cámpora y Eduardo Dunayevich (XXXII). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.

=====

15. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”
www.cglnm.com.ar - info@cglnm.com.ar - cglnm1953@hotmail.com
Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar “Almirante Guillermo Brown”
www.liceonaval.org.ar
Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar “Amirante Storni”
www.cglnmas.com.ar

Armada Argentina: www.ara.mil.ar
Liceo Naval Militar Almirante Storni www.liceostorni.edu.ar
Atención a graduados de liceos navales: liceanos@ara.mil.ar

NUESTROMAR, noticias y servicios del sector marítimo: <http://www.nuestromar.org>
Historia y Arqueología Marítima: <http://www.histarmar.com.ar/>
Instituto Universitario Naval: www.inun.edu.ar
Gaceta Marinera (digital): www.gacetamarinera.com.ar
Instituto de Publicaciones Navales: <http://www.ipneditores.com.ar/>
Boletín del Centro Naval (digital): <http://www.centronaval.org.ar/boletin/bcn/fr-bcn.htm>
Rompehielos A.R.A. “Almirante Irizar”: www.irizar.org

Fútbol del Centro de Graduados: www.lnfutbol.com.ar
Torneo Interpromociones de Fútbol: www.torneointerprom.netfirms.com
Vida Náutica en el Centro de Graduados: <http://lacamareta.ucoz.com>

Promociones

VIII: <http://www.lnm8va.com.ar/>
XI: www.undecima.com.ar
XIII: <http://ar.yahoogroups.com/group/latrece>
XIV: <http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html>
XV: www.xvprom.blogspot.com
XVII: <http://lnm17.multiply.com/>
XXII: <http://xxii-general.blogspot.com/>
XXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/
XXV: <http://www.xxvliceonaval.8k.com/>
XXVI: <http://figueirido.net:8000/xxvi>
XXVII: <http://www.27promocion.com>
XXXI: http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/
XXXII: <http://groups.yahoo.com/group/32PROM/>
XXXVI: <http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb>
XL: www.xlpromocion.blogspot.com/
XLII: <http://www.promocion42.100megas.com>

XLIII: <http://ar.geocities.com/xliiivirtual/> - www.xliii.com.ar

XLVI: <http://groups.msn.com/XLVI>

XLVIII: <http://www.lnmab.com.ar>

Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 20 de Diciembre,

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción

amontmollin@gmail.com - alejandro@montmollin.com

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVE y será eliminado de nuestra lista de distribución.